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クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～母子の健康月間～第1784回例会
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湯澤信雄会場委員長

「日も風も星も」

愛知県瑞穂警察署刑事課長警部　簗瀬睦さん

永草孝憲さん

名古屋北RC　吉田真宏さん

本日例会終了後、臨時クラブフォーラムを行います。議題は社会奉仕

委員会どんぐり事業撤退についてです。

本日13：40から新旧CA・新旧理事会をヒルトン名古屋28階「One O 

Five」にて行います。

5月4日（木）は法定休日により休会です。

5月11日（木）13：40から第6回CA・第11回理事会をヒルトン名古

屋4階「梅の間」にて行います。
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会長挨拶 八木沢幹夫会長

　耳あかは、医学的には乾性型と湿性型の二種

類があり、日本人は70～80％が乾性型と言われ

ています。しかし、欧州系やアフリカ系の人は、ほ

とんどが湿性型と言われています。欧州系の人

が、耳あかで耳鼻科受診するのは、自分自身で

取りにくい湿性型が多いためと言えます。余談

ですが、人間以外の哺乳類耳あかは、マウスとラットを除いて全て湿

性型です。日本人は以上の理由から自分で耳かきを行うのかと思っ

ています。

　今回、耳かきをされる方の一助になるかと思い、日常の診療より得た

情報を話します。成人の耳掃除は、外耳道皮膚を傷つけず、残らず耳あ

かを取り、更に、気持ちよくという目的があると思います。市販の成人用

綿棒や耳かきは、あまり良いものはないようです。耳かきの為のちょっと

した知識として、外耳道の縦長径は9mm、横長径が7mmくらいです。

左右の外耳道の大きさは違う事があり、また、外耳道の中は曲がりく

ねっています。さらに、左右の耳あかが湿性型と乾性型と各々違う場合

があります。個人的には粉状、かさぶた状、べとべと状の3種類があると

思っています。

　基本的には、外耳道入り口より細い乾性型耳あかに対しては、外耳道

皮膚に触れないように挿入し、引きながら耳掃除するというイメージで

す。商品としては（1）ミミダス（2）通のみみかき（3）シリコンみみかき（4）

マイクロファイバー耳かき（5）粘着綿棒があります。全て、上記の方法に

沿った耳かきができる製品です。

　最近、一つの遺伝子のほんの僅かな違いが、人間の耳あかが乾性型

となるか、湿性型となるかが決まる事を、長崎大学の研究グループが発

見しました。耳あかのタイプにより、薬の効き方が違う事も分かっていま

す。今後、個人化医療（オーダーメイド医療）の道が開かれる可能性があ

ります。

会員65名　出席49名  （出席計算人数47名）

出席報告

出席率　85.9％ 4月20日は補填により 94.7％

森裕之出席委員

幹事報告 関谷俊征幹事

ニコボックス 森裕之ニコボックス委員

愛知県瑞穂警察署刑事課長・簗瀬睦様には公務ご多忙にもかかわらず、

卓話をお引き受けいただき有難うございました。

きれいなお花をありがとうございました。妻が大変喜んでおりました。

5月3日誕生日です。

4月15日は誕生日でした。松波さん、先日はお世話になりました。

4月25日は結婚記念日でした。忘れてました！！

昨日は妻の誕生日に素敵なお花をありがとうございました！！

4月28日は家内の誕生日です。今年も綺麗な花が届けられるのを心待ち

にしています。

先週は、野球の練習に多数参加していただきありがとうございます。元気

一杯練習できました。本日はグランドの状態が悪く、残念ながら中止です。

松波さん、先日はお世話になりありがとうございました。

先週の市岡副会長のご挨拶、感心して聴かせて頂きました。

4月19日ぎふ美濃での震災チャリティーコンペに大勢の方に参加頂き、

有難うございました。92万円集まり、東日本へ60万円、熊本へ32万円を

義援金として贈りました。

3年越しに、捜していたレコードが見つかりました。素直に嬉しいです。

もうすぐゴールデンウィークですね。楽しみです。
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鈴木　圓三さん

佐治　寬行さん

長瀬憲八郎さん

近藤　茂弘さん

大嶽　達郎さん

花井芳太朗さん

伊藤　　豪さん

鈴木　淑久さん

湯澤　勇生さん

髙須　洋志さん

内田　久利さん

森　　裕之さん

湯澤　信雄さん



例会のご案内

名古屋城天守閣の整備（木造復元）

名古屋市長　河村たかしさん

テ ー マ

卓 話 者
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■次週の卓話 5月11日（木）

■今週 5月4日（木）　法定休日により休会

新会員イニシエーションスピーチ

村瀬俊高さん

テ ー マ

会員卓話

：

：

■次々週卓話 5月18日（木）

　結論から述べますと、植樹事業から撤退したいという委員会の意志

がございます。この事業を決定した時とは逆のステップを踏みまして、

理事会に委員会の意志を伝えて協議をしてもらい、多数決で採決をし

た結果、撤退が決まりました。

　色んな思いがありますが、撤退に至ったのは、仙台が地域的に遠い

という事もあり、苗を持って行く手間や、苗を育てる大変さがあるとい

う意見が上がった為です。継続的な社会奉仕事業を何かしようという

事で持ち上がった事業ですので、引き下がる事は個人的には残念だと

いう気持ちがありますが、正式に撤退を決定致しましたので、本日皆さ

んにご説明をいたします。

　名古屋瑞穂RCは、かつてホタルの飼育を何年か続けており、名古

屋瑞穂RCといえばホタルというイメージが地区内にもできておりまし

た。事情があって撤退をしましたが、その後に行う継続的な社会事業

がありませんでした。野崎委員長の年度に約1年かけて検討した結果、

植樹事業に取り組もうという決定に至ったわけです。

　森の防波堤プロジェクトでは、色んな方にお世話になりました。内田

さんに場所をお借りして、初めてどんぐりの発芽を行いました。クラブと

して、種の発芽を管理する場所を髙村さんに提供していただきました。

さらに、どんぐりの育て方のアドバイスを頂くなど、関係各所を訪問す

る際には、岡村さんにお世話になりました。

　多くの方にお世話になって続けて来た事業であり、会員の皆さんに

負担がかかった面があると思います。参加型の事業にして、会員宅で

事業を継続しようかとも考えましたが、それでは変わらず会員の皆さ

んに負担をかけることになると思いました。会員宅へ苗を持っていくの

ではなく、クラブ全体で植樹できるまで育てておいて、その苗を植樹す

るという方法も検討は可能ですが、撤退となりました。

　この後、次年度以降の事業をどうするのかは次の委員会で決めてい

く事ですし、皆さんにもご意見を伺う事になるかと思います。

　最後に、残された苗が2年分残っています。今年の6月前後になると

思いますが、宮城県仙台市岩沼地区に植樹に出掛けます。その後も、1

年分の苗がまだ残る事になりますが、折角育てた苗ですので、次の委

員会で植樹だけでも行っていただきたいと考えています。

質問

　ホタルの事業、青少年育成チーム、森の防波堤プロジェクトの3つの

長期的な社会奉仕活動は全て終了という事になりますが、反省点はど

ういったところと考えていますか。また、次年度以降に継続的社会奉仕

事業を行うのか行わないのか、どういう方向性が出ていますか。

回答

　事業を提案して、走って振り返ると、誰もついてきていないという状

況になっていました。皆さんの合意と賛同を得るための努力をするべ

きであったと反省をしております。

　また、2年間地区幹事をしていた時に、森の防波堤プロジェクトも重

なっていたので、両方やるのではなく、どんぐりの育成に集中するべき

でした。

　継続的社会奉仕事業は本来なくても良いというものではなくて、名

古屋瑞穂RCはこういう事をしているんだというものがあった方が良い

と思います。植樹の事も踏まえた上で、継続的な、皆さんが参加意識を

持てる事業を行った方が良いという考えを、次年度の市岡委員長に引

き継ぎしたいと思います。

社会奉仕委員会どんぐり事業撤退

臨時クラブフォーラム

　先週の練習では、多数のご参加ありがとうございました。髙村さんの

ご協力もあり、非常に有意義な練習ができました。本日も練習を予定し

ていましたが、グランドのコンディションが悪いという事で、練習中止と

なりましたので、お間違えのないようにお願い致します。

　また、昔同好会で使用していたユニフォームが廃盤したため、同じも

のを新たに追加で作れませんので、全員分ユニフォームを新しく作り直

します。

　本日申込書をお配りいたしましたので、氏名、ユニフォームサイズ、背

番号の希望などの必要事項を記入の上、できるだけ早くご提出いただ

きますようご協力をお願いいたします。

　ユニフォームのズボンは本日ご試着いただけますので、サイズが分か

らない方はご試着してからご記入ください。また、背番号の希望は入会

年度が古い方から優先で決定させていただきます。ソックスも準備する

予定ですので、靴のサイズもご記入ください。

野球部会：鈴木淑久さん

　ご案内が届いているかと思いますが、以前卓話を行った、ぎふ美濃ゴ

ルフ倶楽部所属の安楽拓也ドラコンプロがゴルフダイジェスト社主催の

「2017年レッスン・オブ・ザ・イヤー」を受賞いたしました。

　受賞を祝しまして、5月29日（月）ぎふ美濃ゴルフ倶楽部にて祝賀ゴル

フ大会を開催することになりました。お忙しいとは存じますが、是非ご出

席くださいますようお願いいたします。

ゴルフ部会：中野健二さん

委員会・同好会報告

髙須洋志社会奉仕委員長

　本日の卓話は、愛知県瑞穂

警察署刑事課長警部・簗瀬

睦さんに「暴力団に負ける

な」というテーマでお話して

いただきました。

卓話

4月29日（土）～5月7日（日）の期間、事務局ゴールデンウィーク休暇

となります。
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